

AUDIENCIA PROVINCIAL DE GERONA

Señalamientos para la próxima semana

Día 1.º—Vista del incidente de apelación contra el auto dictado en 24 Febrero último por el Juez instructor de esta ciudad en causa sobre lesiones.—Apelantes: Abogado Sr. Catalá; procurador Sr. García Alvarez.

Día 2.—Vista del incidente de apelación dimanante de la causa sobre malversación de caudales contra C. C. y otros.—Defensores: Abogado Sr. Vallés; procurador Sr. García Alvarez.

PUBLICACIONES

CÓDIGO JUDICIAL.—Hemos recibido el tomo primero de esta notable obra, que consta de 688 páginas, donde por la Redacción de nuestro colega «Gaceta Administrativa» se han recopilado metódicamente todas las disposiciones vigentes, orgánicas y complementarias, sobre Administración de Justicia, tanto por la Jurisdicción ordinaria cuanto por las especiales de Guerra, Marina, etcétera, facilitando su inteligencia numerosos extractos de Jurisprudencia, Formularios, notas e índices.

Es libro destinado a prestar utilísimos servicios a las clases a quienes afecta, no solo por que viene a satisfacer una verdadera necesidad sino por el esmero y acierto con que aparece confeccionado.

Se vende al precio de cinco pesetas en las principales librerías y en la Administración de «Gaceta Administrativa», Leganitos, 54, Madrid.

NUEVO MUNDO.—Es muy interesante el número de esta semana de esta popular revista, cuyo sumario es el siguiente:

El alumbramiento de la reina D.ª Victoria: detalles de la canastilla del nuevo infante.—El Rey y las obras de la Hidráulica Santillana.—El quincuagésimo aniversario del Circulo de la Unión Mercantil.—Los diamantes fabricados por Lemoine.—La desastrosa novillada de Segovia.—Tradiciones españolas: el Corpus en Bajar.—El Congreso de los Hurdos.—La muerte del maestro Chueca.—El voto de las mujeres.—*Machaquito*, en su casa de Córdoba, y otras muchas notas de actualidad.

Aviso

Como en años anteriores, serviremos la suscripción sin recargo alguno a todos nuestros abonados que durante el verano se ausenten de sus respectivos domicilios, siempre que para ello den el oportuno aviso a esta Administración.

SECCION RELIGIOSA

SANTO DE HOY.—Stos. Zoylo y compañeros mártires.

SANTO DE MANANA.—S. León II, papa.

NOTICIAS

El conocido y acreditado industrial de esta ciudad don Tomás Burch ha restaurado su acreditada confitería introduciendo en la misma no solo importantes mejoras si que también renovando por completo el decorado exterior e interior del mismo.

La nueva decoración sigue el estilo modernista, sin exageraciones que siempre resultan pesadas y de mal gusto y en las pinturas dominan los tonos claros siempre finos y llamativos. El decorado presenta como nota original una artística vidriera emplomada colocada sobre la puerta, cuyos brillantes y vivos colores producen gran efecto, especialmente mientras se halla la tienda alumbrada artificialmente, cuya vidriera ha sido

construida en los talleres de don Antonio Bordalba, de Barcelona.

Las demás obras han sido efectuadas todas por artistas de nuestra ciudad: Esteban Valls las de carpintería, Juan Casdemont las de escultura, José Llopert y Narciso Mirambell las de pintura, Gerónimo Riuró las de albañil, Priante y Magaldi las de lampista y cristales y Ramón Salas las de marmolista.

La «CARNE LIQUIDA» del Dr. Valdés García de Montevideo, cura positivamente la anemia y todos sus trastornos nerviosos, aún en los casos considerados graves.

Mañana por la noche se celebrará en el Teatro Principal de esta ciudad el anunciado mitin de propaganda republicana radical.

Además de los señores Ulled, Puig de Asprer, Emiliano Iglesias, Piferrer y otros oradores que en él tomarán parte, asistirá también el senador don Juan Sol y Ortega, cuyo discurso es esperado con curiosidad, mayormente después de su entrevista con el señor Lerroux celebrada en París.

Zapatero medio oficial se necesita en la zapatería «La Infanti», Minali, núm. 2.

El Consul de España en Perpignan participa el fallecimiento de la subdita española Ana Pujadas Capa natural de Vidrà de esta provincia.

INTERESANTE

Se vende una Bicicleta con todos sus accesorios. Todo en muy buen estado.

Dirigirse a Pablo Marull, Utonia, 7.—Gerona.

Han sido nombrados cartero de Corsá Juan Canadell Roig y peatón de Inglés a San Martín de Carós Domingo Caem Sala.

En el *Boletín Oficial* correspondiente al día de ayer, se publican dos circulares del Gobernador civil de la provincia, reiterando a los alcaldes, las órdenes dadas para que persigan los juegos prohibidos y para que las funciones teatrales terminen antes de las doce y media de la noche.

Vease el anuncio de cuarta plana
HOMOTROFO

El próximo lunes cumplirán años del fusilamiento de los oficiales señores Ferrandiz y Vellés, cuyos restos descansan en el cementerio de esta ciudad.

Los elementos radicales irán en manifestación a colocar una corona sobre la tumba de aquellos.

AVISO

Vinos puros y legítimos del Sindicato Agrícola de Espolla.

Se abrió la Sucursal en esta Ciudad en 15 del próximo pasado Mayo, Cort-Real 21.

Por la secretaría del Ayuntamiento de esta capital se interesa la presentación ante la misma de los soldados Francisco Claver García, Francisco Andrés Serra y Manuel González Martínez para enterarles de un asunto que les interesa.

Muchas y muchas eran las personas que necesitando tomar las excelentes aguas medicinales de Vilajuiga, se veían imposibilitadas de residir en la localidad por lo difícil sino imposible que resultaba, hallar casa o habitaciones en condiciones regulares, por lo cual se veían obligadas a situarse en Figueras y realizar todos los días la excursión a Vilajuiga.

Desde este año, ya no habrá de recurrirse a tan molesta como costosa combinación. En Vilajuiga se ha levantado un buen edificio capaz y de buenas condiciones para hotel que ha tomado a su

cargo D. Sebastián Laporta quien dotándolo de toda clase de comodidades, lo ha colocado a la altura de los principales de Europa y extranjero y ha establecido precios verdaderamente económicos.

El día 15 del corriente se inauguró dicho establecimiento que contribuirá poderosamente a aumentar la importancia de aquellas renombradas aguas, que ya la tienen tan grande como merecida por sus efectos.

La compañía del Cuerpo de Bomberos-Pontoneros de esta ciudad hará pruebas de extinción de incendios con el aparato «Mínimax» en el cauce del río Oñar, trozo comprendido entre el puente de Isabel II y palancas d' en Vila, el jueves próximo a las nueve de la noche.

Mañana por la noche se celebrará en el teatro del «Orfeo Gironí» una extraordinaria función de verbena en la que además de la sección de aficionados tomarán parte los coros de Alella y el de la expresada sociedad.

Tampoco el mercado de hoy ha tenido la importancia que acostumbran los que se celebran en nuestra ciudad. Sin embargo han asistido al mismo mayor número de concurrentes que al anterior.

En el Concurso hípico celebrado en Barcelona, ocurrió ayer una terrible desgracia que fué causa de la suspensión de la fiesta.

Un teniente de Montesa al tratar de saltar con su caballo uno de los obstáculos de la carrera, cayó con tan mala suerte que quedó debajo del cuadrúpedo recibiendo tan graves lesiones que falleció a los pocos minutos.

La desgracia produjo triste emoción,

El Rey ha sancionado entre otras varias leyes, una incluyendo varias carreteras en el plan general de las del Estado, entre ellas una de tercer orden que partiendo de la de Gerona a San Feliu de Guixols y pasando por San Andrés Salou y Caldas de Malavella enlace en Vidreras con la carretera de Santa Coloma de Farnés a Lloret de Mar.

Con destino a la Comandancia de la Guardia civil de esta provincia, han ingresado en el citado cuerpo los siguientes individuos de tropa: Cosme Roquet Font, Benifacio Villalobos Santos, Francisco Peramo Jimenez y José Mas Verd.

Reina bastante animación para asistir mañana a la novillada que se celebrará en la Plaza de toros de Santa Eugenia en la que se lidiarán cuatro novillos de cuatro hierbas (no cuatro años como equivocadamente dicen los programas) por las cuadrillas de *Cartagenero* y *Nadal*. En uno de los toros el diestro *Primito* efectuará la difícil y emocionante suerte de don *Tancredo*.

Son esperados mañana en esta ciudad los coros «Sociedad coral Alellense» y «La Igualdad» de Alella, los que serán recibidos en esta ciudad por las sociedades corales y representantes del Ayuntamiento.

Licor y Elixir de los P. P. Chartreux elaborado en Tarragona. Depositario para la venta COLMADO GELABERT.

Se han principiado en el puerto de Palamós los trabajos de reforma y prolongación del antiguo muro, para convertirlo en muelle comercial.

Han quedado colocados a unos 80 metros del extremo de éste unos bloques que velan 1'5 metros, é indican la dirección que seguirá, y sobre los cuales se enciende un farol verde igual al que se coloca al extremo del nuevo muelle.

Al pie de ellos hay 10'5 metros de agua.

Impresos para las alteraciones en el Registro fiscal de fincas urbanas, apro-

bado por el negociado respectivo se venden en la Administración de este diario.

Ha sido denegada la autorización que solicitaba don Manuel Durán para desviar aguas del río Ter.

Se vende un antiguo establecimiento de Comestibles, sito en punto muy céntrico de esta ciudad.

Darán razón en la Administración de este diario.

La Real orden circular concediendo los beneficios de la redención a los excedentes de cupo dice así:

«1.º Los excedentes de cupo que sean llamados a filas para cubrir bajas, podrán redimirse del servicio militar activo en el plazo de 20 días, contados desde el en que se les comunique el cambio de situación; circunstancia que a creditarán, con documento oficial, ante la Delegación de Hacienda de la provincia en que hagan el depósito de las 1.500 pesetas.

2.º El plazo indicado empezará a contarse, para los excedentes que ya hayan recibido la orden de incorporación, desde la fecha (19 del actual.)»

Los pianos «Ortiz y Cussó» S. F. H. A. se pagan siempre, modelo por modelo, cien pesetas más caros que cualquier otra marca española, pero el comprador adquiere triplicada, tanto en valor artístico como en valor intrínseco, la diferencia en el precio. Sus depositarios, Sobrequés y Reigt, Ciudadanos, 11, demostrarán siempre este aserto al comprador y al profesorado.

Ventas a plazos y alquileres.

En el ministerio de Estado, han facilitado una nota del Consul de España de Buenos Aires, comunicando el fallecimiento de José Ribas Rutllán, natural de Cabanellas, de oficio cocinero.

Esta noche ha de celebrarse en el Centro de Unión republicana de esta ciudad una reunión de alcaldes y diputados provinciales republicanos para tomar acuerdos relacionados con la Asamblea que ha de tener lugar el próximo lunes en Barcelona.

El próximo domingo 5 de Julio el notable «Quinteto Artístico Gerundense» dará un concierto en el casino «Escritorio y Comercio» a las nueve de la noche.

Ejecutarán obras de Wagner, Ribera, Puccini y Mascagni.

Auguramos un nuevo éxito a tan celebrado quinteto.

Sección telegráfica

Servicio especial de LA LUCHA

Madrid, 27. (1 tarde.)

En las Cortes
CONGRESO

A las 3'30, bajo la presidencia del señor Aparicio, se abre la sesión.

El señor Canalejas se ocupa de la ocurrido en el Ayuntamiento de Bilbao, donde, al igual que en otros muchos ayuntamientos de España que tienen mayoría radical, se ha tomado el acuerdo de protestar contra el proyecto del terrorismo.

Explica las causas que ha motivado la dimisión del alcalde de Bilbao, que particularmente dice es un perfecto caballero, pero que está afiliado a un partido enemigo de la integridad de la patria.

Orden del día.

Se toma en consideración una proposición de ley sobre un ferrocarril de Sevilla.

Continúa el debate de Administración local.